

総合企画企業常任委員会での県への質疑

Q DVの早期発見、未然防止に向けた広報啓発を拡充することだが、内容は？

A ラジオCMと地域誌を活用した広報啓発を行い、配偶者暴力相談支援センターなどのDV相談窓口を周知していく。また、子どもの前で行われるDVは、児童虐待にもあたることから、小学4年生と中学1年生の保護者にパンフレット等を配布し、DVの早期発見、未然防止につなげたい。
との答弁がありました。愛情の十分受けられない子供が成長し、家庭を持った時にDVの加害者となることも問題です。負の連鎖を終わらせるために、保護者に対する教育も重要だと考えます。

Q 今回の台風に際して、県民への広報をどのように行ったのか？

A 様々な広報媒体を複合的に活用しながら、広報を行った。停電により、テレビやインターネット等から情報を得られないところもあったため、市町村が行う充電、入浴サービスなどの生活関連情報を一覧にまとめて、報道機関に提供し、新聞を通じて県民にお知らせした。
との答弁がありました。9月議会の後にも、台風15号が上陸し、大変な被害がありました。人的被害、家屋損壊等大変な思いをされている方々が、一日も早く普段の生活に戻れるよう努力して参ります。

Q 県営水道事業に電子マネー決済を導入した場合のメリットと影響は？

A 電子マネー決済により、お客様の利便性の向上が期待できるとともに、当局としても、未納発生の防止等、収納事務の効率化に大きな効果があると考えている。また、水道料金システムの回収等を含めても、電子マネー決済の導入により当局に大きな負担が生じる恐れは小さいと見込んでいる。
との答弁がありました。最近の急速な電子マネー化には驚かされます。このような技術を活用し、県民の皆様の利便性向上は大変喜ばしいことです。電子マネーを使って、水道料金の支払い導入時には、県からの詳細な説明を希望します。

松崎事務所スタッフコラム

国際バカロレア(IB)教育をご存じでしょうか。IBは、初等教育、中等教育、ディプロマ資格(DP)の3つの教育課程に分かれています。DPを取得すると、世界中の大学を受験できます。「柏の葉国際キャンパスタウン構想」の国際分野に「国際的な学術空間と教育空間の形成」とあります。ぜひ、IB教育を受けられる公立の小中高校を作り、世界トップレベルの教育を、学生の努力で受けられる千葉県であってほしいと思います。ここ柏で、自ら考える子供を育て、社会の担い手になってほしいと考えます。



千葉県2月定例県議会日程

2/13 開会
2/19~ 代表質問、一般質問